

Schülerstimmen zu Instant Acts 2010

06.11.2010

eure show und workshops am mittwoch in ilmenau war supper. Das war der schönste schultag in meinem ganzen leben, es hat soo viel spaß gemacht vorallem breakdance..Ich habe jetzt noch einen Muskelkater davon. War nur doof das so viele schüler in breakdance gegangen sind .Bei der vorführung hatte man gar keinen platz ,aber es war trotzdem super. Ihr ward alle so lustig, nett und freundlich. ich hoffe das ich euch nochmal wieder sehe. Vorallem in meiner klasse sind viele schüler ausländergeindlich. Viele wollten garnicht kommen als sie gehört haben das afrikaner da sind aber am ende hat es ihnen so gut gefallen das alle wollen das ihr wieder kommt. schönen gruß an alle die mit da waren und vorallem an Pookie und saym.

Danke. Kassy

(03.11.2010 Regelschule H. Herz, Ilmenau TH)

28.10.2010

Hallo ich bin Michel Liebau von der Bosseschule Quedlinburg und wollte mich bei euch für dieses hammer hammer geile Programm bedanken. Ich habe mich gefreut euch so weit wie es ging kennen zulernen. DANKE DANKE,

Mit freundlichem Gruß, Michel Liebau aus Bad Suderode

(27.10.2010 Bosseschule Quedlinburg SN)

28.10.2010

hallo ihr lieben.... wollte einfach mal sagen das heute das projekt an unserer schule in quedinburg an der J.P.C Heinrich Mette ein absoluter knaller war :) hat uns allen echt spaß gemacht :) hoffen, dass wir das noch einmal erleben dürfen... großes lob an die akteure!!!!ich war beim liedermaking mit dabei, bei Björn...war echt spitze!!!

lieb gegrüßt im namen der FSS10/1 aus quedinburg- Ines Losse

(28.10.2010 BbS Heinrich Mette Quedlinburg SN)

Veranstalter-Stimmen zu Instant Acts 2010

29.09.2010

Sehr geehrter Herr Dellers, ich möchte mich im Namen unserer Schüler ganz herzlich für Ihr Engagement bei der Veranstaltung am Montag bedanken. Von den Schülern gab es ein überwältigendes Feedback. Bitte geben Sie unseren Dank auch an Ihre Mitarbeiter weiter. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir im nächsten Schuljahr diese Veranstaltung wiederholen könnten, dann mit anderen Schülern. Vielleicht können Sie uns ja auf die Vormerkliste setzen. Gern übersende ich Ihnen den Zeitungsartikel, der zu der Veranstaltung in der Prenzlauer Zeitung am 28.09.2010 erschienen ist. Mit freundlichen Grüßen,
J. Jankow, Schulleiterin Scherpf-Gymnasium, Prenzlau BB

23.11.2010

Unser aller Begeisterung war sehr groß und die vielen Nachfragen nach Wiederholung nächstes Jahr im Anschluss an die Veranstaltung zeigten einfach, wie großartig dieser Workshop - Tag war. Es ist genau das, was Jugendliche mögen: es kommt an, reißt mit und hat ohne erhobenen Zeigefinger Lerneffekt. Inzwischen hat diese Veranstaltung Festivalcharakter, und das ist gut so!

Steffi Hertwig, Ausländerbeauftragte Stralsund MV